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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO Nº /72% /2021

EMENTA: Requer informações sobre

instalação de internet nas escolas da Rede

Municipalde Ensino.

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras:

O Mandato DiverCidade, representado pelovereadorMarcelo Sussumu

Yanachi Yoshida - PT, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado. à“Eua. Senhora

Prefeita Municipal, Lucimara Godoy Vilas Boas e à Exma. Senhora! Secretária de
Tr:

Educação, Claudineia VendemiattiSerafim, os seguintes pedidosde infgrmação:

1- A internet via fibra óptica já foi instalada nasescolasda Redé Municipal de

Ensino? Se não, qual é o prazo para a instalação?

Justificativa: .

Em exercício da função fiscalizatóriaatribuída pela Constituição Federal e Lei

Orgânica de Valinhos a esse Vereador. Valinhos, 12de julho de 2021.

    Marcelo SussumuYânathi Yoshida

E Vereador - PT
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